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ГОТОВ  7Ъ/ К СЕССИИ?

С ПРОЧНЫМИ 
ЗНАНИЯМИ

“  Экзамен —  всегда праздник 
для тех студентов, кто хорошо 

#  занимался в течение семестра.
На кафедре оперативной хи- 

ф рургии и топографической 
анатомии позаботились о том, 

Ф  чтобы студенты могли рацио
нально использовать свое вре- 

— мя для занятий —  выделена 
^  комната для самоподготовки, 

оборудованная наглядными по- 
Ф  собиями, препаратами, табли

цами. Организованы ежеднев- 
ф ные индивидуальные и груп-

только «отлично» в прошлые 
семестры, —  студентам 4 кур
са лечфака Лебедеву, Черепа
нову, А. Солодкову, Т. Поно
маревой, Т. Фесенко, Т. Скря
биной, Т. Сусловой.

Студентам вечернего фа
культета труднее учиться. Но 
и там есть отличники —  Бе
лоусова (гр. 424), Федорова, 
Чугунова (гр. 426).

Хочется сказать добрые сло
ва в адрес студентов педфака,

r& c / fu j, M / u i& ie / , ...
^  повые консультации, которые 

дают ассистенты. За две неде- 
w  ли до начала сессии на доске 

объявлений были вывешены 
®  вопросы экзаменационных би- 
^  летов.

Значительно облегчат рабо- 
ф  ту экзаменаторов электронные 

^■^^шины-экзаменаторы, для ко- 
ф тор&гх-^Судет запрограммирова

но несколько тем курса. Они 
ф  работают быстро и предельно 

четко.
#  Заранее можно сказать, что 

экзамен по оперативной хи- 
ф рургии и топографической ана

томии принесет радость сту- 
а  дентам, обладающим проч

ными знаниями и получившим

обнаруживающих упорство в 
работе, хорошие знания. Это 
С. Левина (гр. 442), Л. Селяни
на (гр^ 443), А. Дворянская, 
Т. Смирнова, Н. Свалова 
(гр. 448).

Большинство студентов име
ют по нашему предмету проч
ные знания.

Лишь немногие имеют за
долженности. Студентка Архи
пова из гр. 412 лечфака имеет 
задолженность за оба семест
ра и не допускается к сессии.

Ж. А. ЛЕРНЕР, 
ассистент кафедры  

оперативной хирургии 
и топографической  

анатомии.

*

НЕ ВЕЗЕТ...
Совсем недавно закончи

лись веселые карнавалы и 
концерты, н о в о г о д н и е  
празднества. После празд
ника у студентов младших 
курсов педфака началась 
сессии. Для первокурсни
ков эта первая сессия на
полнена тревожными мыс
лями и волнениями о 
«счастливых» и «несчаст
ливых» билетах. Тем, кто 
систематически занимался в 
осенний семестр и хороню 
усвоил учебную программу, 
непременно «повезет» на 
экзаменах.

К вот первокурсники Ка- 
тырев (гр. 133), Шумилов 
(гр. 135), Хачатурян и 
Пнжсватов из 137 гр. са
ми испортили себе настрое-

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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ние перед сессией. Чтобы 
быть допущенными к ней, 
им всем, кроме Шумилова, 
надо ликвидировать задол
женности по анатомии, Шу
милову и Катыреву — по 
латинскому языку, а Хача
туряну еще по истории 
КПСС и по кафедре физвос- 
питания. Но двум п более 
предметам имеют задол
женность студенты Оурино- 
вич (217 гр.), Иволга, Бух- 
штейн, Порошина (гр. 219) 
и но одному предмету 
Томашевский, Сушко, Ко
нева (гр. 218).

Спешите сдать «хвосты» 
до начала первого экзамена. 
Иначе малообещающее на
чало может обернуться и 
малообещающим концом.

Военное обучение н воспи
тание студентов медицин-

•  ского института направлено 
на привитие нм политиче-

ф скнх и военных качеств, не
обходимых офицеру Совет- 

Ф ской Армии.
Обучаемые получают 

ф практику работы в полевых 
условиях, в организации 

Ф приема, сортировки и оказа- 
иия медицинской помощи 

л  раненым при массовом их
•  поступлении.
ф  С удовлетворением мож

но отметить четкие и уме* 
Ф лые действия целого ряда 

студентов: А. Седельникова, 
Ф А. Трубицына, В. Корохова 

и др. Они в период обуче- 
иия на военной кафедре по-

•  казали твердые знания и 
высокую дисциплину.

•  •  •

Зачет по военной подго
товке нм был поставлен ав
томатически.

В осеннем семестре теку
щего учебного года студен
ты 4 курса сдают экзамен 
по военной подготовке.

Студенты полностью от
работали программную те
матику, ознакомились с ос
новами современного боя, 
приобрели практические на
выки в выполнении требова
ний 'уставов, соблюдении 
воинской дисциплины.

Все эти данные свиде
тельствуют о том, что экза
мены по военной подготовке 
студенты сдадут успешно.

М. Л. КИРЮ ХИН, 
начальник учебной 

части кафедры 
военной подготовки.

•  • • • • • •
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X X IV  СЪЕЗДУ КПСС -  ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ

ПРОВЕРЯТЬ И ПОМОГАТЬ Контроль —

В конце октября на перевы
борной профсоюзной конферен
ции общественные контролеры  
профкома института, отчитались 
о своей работе, докладывали, что 
им удалось сделать за отчетный 
период и чего не удалось.

На конференции был обновлен 
состав комиссии общественного 
контроля: от лечебно-профилак
тического факультета избраны 
Роза Болотова и Люба Колякина, 
от педиатрического —  Валя Дани
лова и Наташа Лобанова, от са
нитарно-гигиенического —  Алек
сандр Иванюта и Люда Телегина.

Вскоре состоялось первое оо- 
ганизационное заседание комис
сии. Был составлен и представлен 
на утверждение профкома план 
работы на год.

Контролеры накануне XXIV  
съезда КПСС активно включились 
в общественную работу. Провели 
беседы с сотрудниками столовой 
на тему «Личная гигиена рабочего 
места».

В декабре в студенческих об
щежитиях лечебно-профилактиче- 
ского и педиатрического факуль
тетов были проведены очные 
потребительские конференции по 
улучшению работы столовых и 
буфетов. В общежитии санитарно- 
гигиенического факультета кон

ференцию намечено провести 
позднее.

Студенты высказали ряд крити
ческих замечаний в адрес дирек
ции столовой, внесли предложе
ния по улучшению работы столо
вых и буфетов. Директор столо
вой № 27 Е. Л. Овсянникова от
ветила на все вопросы и замеча
ния, заверила, что работники сто-

•  С НОВЫМИ СИЛАМИ —  
ЗА РАБОТУ
*  ПРОВЕРКА ПОМОГЛА  
Ф ПОСПЕШИТЬ
С РЕМОНТОМ

ловой постараются улучшить ка
чество приготовления блюд и 
увеличить их ассортимент.

Перед новым годом открылась 
после ремонта столовая в студен
ческом общежитии санитарно-ги- 
гиенического факультета. Вид 
столовой преобразился: стены
всех цехов и подсобных помеще
ний выложены метлахской плит
кой, а полы торгового зала и ко
ридора —  полихлорви Н И Л О В О Й  
плиткой, стены окрашены в свет
лые тона, зал принял празднич-

в действии
ный вид. Организован отдельный 
чайный стол с двумя самоварами 
и всевозможной выпечкой. В сто
ловой стало гораздо уютней 
прежнего. •

Большим подспорьем для рабо
ты столовой стала организация 
обеспечения горячей водой от 
теплотрассы СУГРЭС. Это очень 
своевременно.

Отмечая эти благоприятные из
менения, нельзя умолчать о том, 
что прошедший ремонт столовой 
был затяжным. Хорошо, что у нас 
в запасе есть столовая в теорети
ческом корпусе, поэтому студен
ты и сотрудники кафедр пита
лись там. А то пришлось бы сту
дентам обедать в «чужих» столо
вых. В этом году в обеих столо
вых будет произведен освежаю
щий ремонт. Его следует сплани
ровать так, чтобы закончить как 
можно быстрее. Общественны» 
контролеры энергично будут сле
дить за ходом ремонта и своими 
проверками, рейдами постараются 
ускорить его.

М. И. КОРКИН, 
председатель комиссии 

общественного контроля 
профкома института.

Елену Кузнецову еще хорошо 
помнят старшекурсники, она 
окончила наш институт в ми
нувшем году. Всегда жизнера
достная, энергичная, обладаю
щая неуемной тягой ко всему 
новому, она сохранила эти 
ценные качества и став вра
чом.

В первой городской больни
це, где Елена проходит интер
натуру. о ней отзываются как 
о знающем и способном дет
ском хирурге. Елена не позво
ляет себе отставать от' науки. 
Она хочет, чтоб матери, до
верившие ей здоровье своих 
малышей, в ней не ошиблись.

НА СНИМКЕ: Елена Кузне
цова.

Фото Н. Медведевой.

КОНКУРС ПРОДОЛЖАЕТСЯ!
Год назад комсомольская ор

ганизация и ректорат мединсти
тута в честь 100-летня со дня 
рождения В. И. Ленина объя
вили конкурс* на лучшую исто
рию болезни, составленную сту
дентами на методологической 
основе н представляющую ре
зультат научного творчества.

Задачей студентов являлось 
приложение ленинской форму
лы познания и в частности его 
понятие — живое созерцание к 
построению диагноза курируе
мого больного.

В качестве пособия студен
там рекомендовалось методиче
ское письмо, изданное Главным 
управлением учебных медицин

ских заведений Министерства 
здравоохранения РСФ СР «Зна
чение конкретизации ленинско
го понятия «живое созерца
ние» — в методологии клиниче
ского диагноза», отражающее 
многолетний опыт преподавания 
клинической диагностики на ка
федре факультетской терапии, 
составленное заслуженным дея
телем науки профессором Б. П. 
Кушелевекнм, а также его 
статьи «Философия и медици
на», изданной в 1967 году в 
сборнике нашего мединститута, 
и «Живое созерцание в диагно
стике» («Медицинская газета»; 
август 1970 г.).

В конце весеннего семестра

минувшего года конкурсная ко
миссия с участием представи
телей терапевтических кафедр 
и кафедры философии под пред
седательством Б. П. Кушелев- 
ского, рассмотрев 10 историй 
болезни, представленных на 
конкурс, три из них удостоила 
премий.

Победители получили п на
граду польские фонендоскопы и 
почетные грамоты.

Напоминаем, что конкурс 
продолжается! Ждем представ
ления нитересных историй бо- 
лезнн.

Итоги конкурса будут подво
диться в апреле, накануне дня 
рождения В. И. Ленина.



СУРОВАЯ ТРИАДА
Замет ки с первой тематической конференции

«Гипертоническая болезнь, атеро
склероз и связанная с ними коронар
ная недостаточность —  вот суровая 
триада, поражающая современное чело
вечество».

(А. Л. МЯСНИКОВ).

С редиnпроблем современной кли
нической медицины гипертоническая 
болезнь, атеросклероз и коронарная 
недостаточность являются одними из 
актуальнейших.

Первый доклад был посвящен во
просу эпидемиологии гипертониче
ской болезни и атеросклероза в по
следние четверть века. Докладчик 
С. Фридман привел последние дан
ные о причинно-следственных связях 
возникновения этих заболеваний, 
проиллюстрировав их яркими нагляд
ными статистическими данными. Он 
обратил особое внимание на психо
эмоциональные воздействия, на роль 
черепно-мозговой травмы на разви
тие гипертонической болезни и ате
росклероза.

Необычность темы второго докла
да, с которым выступила Н. Зольнн- 
кова, чрезвычайно заинтересовала 
аудиторию. Она показала тесную за
висимость проявлений сердечно-со
судистой патологии от ритмической де
ятельности Солнца, привела данные 
исследований сотрудников нашего

института, которые одними из первых 
в стране занялись изучением гелио- 
бнологнчеекн.х связей.

Кружок при кафедре нервных бо
лезней представил последние данные 
по преходящим нарушениям мозго
вого кровообращения. Интимные ме
ханизмы этих нарушений трактуются 
по-разному, и в докладе В. Нефедова 
приведены последние данные о раз
витии преходящих нарушений, раз
работанные на кафедре нервных бо
лезней.

«Инфаркт помолодел» — вот ос
новная мысль, изложенная в выступ
лении А. Бартоша, сообщившего ос
новные причины развития инфаркта 
миокарда в молодом возрасте, а 
также методы его профилактики и 
лечения.

Вопросам возвращения к труду 
больных, перенесших инфаркт мио
карда, был посвящен доклад JI. Ису- 
повой. Она познакомила аудиторию с 
принципиально новым методом лече
ния больных дозированной физиче
ской нагрузкой.

Кафедра госпитальной хирургии 
лечебного факультета была представ
лена на конференции докладом
В. Васева «Хирургическая коррек
ция коронарной недостаточности». В 
последние годы хирургическое лече
ние коронарной недостаточности за
нимает все большее и большее место.

Показания к операции должны быть 
строго индивидуализированы с уче
том формы и стадии заболевания. 
Положительный результат в боль
шинстве случаев хирургического ле
чения дает основания говорить о 
том, что хирургическое лечение в 
скором будущем станет методом вы
бора в лечении коронарной недоста
точности.

* * +

В работе конференции приняли участие 
хирурги и невропатологи, педиатры и 
гигиенисты. В прениях участвовали су
дебные медики, психиатры, эпидемиоло
ги. Своими впечатлениями с многочис
ленной аудиторией поделился основопо
ложник профилактики и терапии сердеч
но-сосудистых заболеваний на Урале, 
заслуженный деятель науки РСФСР, 
лауреат Государственной премии проф. 
В. П. Кушелевский. Сопредседатель 
конференции проф. С. С. Барац дал 
оценку каждому из докладов. С заклю 
чительным словом выступил научный 
руководитель студенческого научного 
общества проф. И. А. Письменов. Он 
подвел общий итог конференции и со
общил о мероприятиях, намеченных 
ВОЗ' по профилактике и лечению сер
дечно-сосудистых заболеваний.

Д. БЕНЕДИКТОВ,
С. ХОЛОТВИНОВ,

С. БОРОВКОВ.

|  Недавно в Большой аудитории главного кррпуса со- тивных докладов по новейшим исследованиям в этой |
|  стоялась тематическая конференция СНО «Заболе- области. Конференция была оформлена выставкой 5
|  вания сердца и сосудов». Ею было положено начало литературы по кардиологии, вышедшей за последние |
|  циклу конференций «Болезни века». три года, и выставкой новейших лекарственных препа- §
I  На конференции было представлено шесть рефера- ратов.
Г;ШНННН1Ш11111ШШ1НШ1Н1ШПНННННННШППП11ШШ1ШНШ1ШШ1ШНП1ШШПНННШ1ННННННШШШШ1НШШ11ШПШ1НШШШННННННШНШ1111111Ш111НН111Ш111ШН11ШШ11111111НП1Ш11Ш1Ш?

е ш и и ш * ЗА ТВОРЧЕСКОЕ С. Фридмана «Об эпидемиоло
гии гипертонической болезни и 
атеросклероза в последние чет
верть века» и J1. Исуповой

закономерностей и тенденции гигиенистами, но в отдельных «Реабилитация при инфаркте
На другой день после конфе- развития сердечно-сосудистой случаях и между отдельными миокарда», а также Н. Зольин-

ренцин представитель редакции заболеваемости, а следователь- кружками, например, терапев- новой, правда, название как-то
газеты обратился с рядом врпро- Н0, н Для правильно органнзо- тическимн и гигиеническими. выпадает из контекста строгих

_ ванной на научных началах со- ц  Здесь широкое поле дея- формулировок других докла-
- - .„льности. Было бы интересно, дов, а слово «в ритме» как-то

указанных заболева- к примеру, выявить метеотроп- невольно приводит к другим
ные реакции, т. е. реакции ор- ассоциациям... Что касается

_cuii к единственному представи- l l i n n i l ,mi „  Ппла„ ** — *   —  ■ г —
толю гигиенических кафедр, при- Тактики “  Н тельное™. Было бы интересно, дов. а слово
сутствующих на конференции, за- ний».

' л .............. t l .  г ,  1У ч , а п ц г 1П , а .  с .  р с а п ц н п  и и -  а ч . ^ ц и о ц п / 1 » 1 1 . , ,  н и  n u i u c R / i
ведующем} кафедрой коммуналь- Простите за длинную ци- ганнзма на отдельные внешние выступлений в прениях, то все
ной гигиены доценту Игорю Алек- тату, —продолжает И. А. Трут- факторы, в частности на атмос- пять выступавших студентов—
сеевичу 1рутневу. ,1ев. — но она, по-моему, близ- ф ерные процессы, как-то: воз- молодцы, особенно С. Колотвн-

— Позвольте задать традн- ка к теме нашей беседы, к теме душные фронты, барические сн- нов (саифак), Д. Бенедиктов
ционный вопрос: каково общее прошедшей* конференции. туацни, солнечно-земельные (лечфак).
впечатление о студенческой на- Проблема сердечно - сосуди-
учной конференции? стых заболеваний изучается,

— Прежде всего хочется от- как известно, клиническими на
метить хорошую организацию федрами многих мединстнту-
данной тематической конферен- тов, но при этом обычно нгно-
ции. Руководители совета СНО рируется роль условий внешней связи. Или, например, устано- Особо хотелось бы остано*
могут быть удовлетворены. среды, условий жизни в этиоло- вить взаимозависимость сосуди- виться на выступлении всеми

r u t l  II п а т л г л п п о п  r v n i v  а -    . . .  . . .  *■

СОДРУЖЕСТВО
Ценность данной конферен- J1 патогенезе этих заболе- стых катастроф от конкретных уважаемого вописа Павловича 

ции я вижу также в ее оппеде- Иными словами, отсутст- физических факторов среды. -
ленной направленности п р и ч е м  вует с°Ц»ально - гигиенический Можно было бы говорить о так Кушелевского, поделившегося 

v аспект этих исследований,
поделившегося

эта направленность не только а '-11СА| 0,1 мл ч^лсдииапии, нет называемом патогенном дейст- с юными слушателями своим 
клиническая, но и социально- и Должного лечебного и профи- вии колебаний атмосферного богатым жизненным и клнниче- 
гигиеннческая, что особенно лактнчес^ого единства. Обеспе- давления, температуры * ------  ----------и скнм опытом.ч т о  о с о б е н н о  л а к т и ч е с к о г о  е д и н с т в а .  О б е с п е -  д а в л е н и я ,  
прозвучало в ' докладах студен- '||,ть  этот аспект, это единство влажности воздуха, ветра и об- _  к  в  Иг0_ь Ллек.
тов С. Фридмана и Л. Исупо- когда' скажем, лечащие лачности. а также циклональ- сеевич будут пожелания и
вой. Кстати сказать, не так уж клиницисты лечат боль- ных процессов. предложения?
м н о г о  п я б о т  г о п и ч  hi н о  r u r u p u u  н о й  о р г а н и з м ,  с в я з ы в а я  д а н -  тт п р е д л о ж е н и и i
м н о г о  р а о о т  с о ц н а л ь н о - г н г и е н н -  ч а в о л р п я н и н  г  г Ь я к т о п я м п  Н а м ,  г и г и е н и с т а м ,  и з в е с т н о ,  Гпп 1It, r w n i  п МЯПТР пп
ч е с к о г о  х а р а к т е р а  в ы п о л н я е т с я  , з а о о л е в а н и и  с ф а к т о р а м и  f t o r _ р у к о в о д с т в о м  И н с т и -  ~  Г д е - н и б у д ь  в м а р т с а п -
па местах -  в клиниках, боль- в||ешней среды, а гигиенисты, °ем пш | АМ1? СССР бо- Реле совсту СНО п°Дг°товнть и
ницах, на кафедрах пзУчая влияние природных и ̂ Ута т е р а п и и о о  провести очередную тематиче-

социальных факторов на здо- в населенных пунк CKVI0 конференцию, а посколь-
Между тем, бывший министр ровье населения, кроме того. тах пР°в°Дились клинико-мете- * цикл называется «Болезни 

здравоохранения СССР С. В. обобщают все эти исследования. °Рологические • наблюдения по века<>( то рецЬ должна идти о 
Курашов говорил, в частности, На основе такого комплекснро- еДНН0“ методике, охватываю- дрУГ0М грозном заболевании — 
следующее... вания можно уже по-иному и*ие все климато-географиче- pa j{e ц  просьба — не забывать

Игорь Алексеевич подходит трактовать состояние и дина- ские зоны страны, а также Q ГцГненическнх кружках, ибо 
к одному из шкафов обширной мику здоровья отдельных групп экват°Р ' Арктику и Антарк- по предлагаемой нами теме 
кафедральной библиотеки, оты- населения и разработать необ- Т,,ДУ- конференции кружковцы с сан-
скнвает по картотеке журнал и ходнмые социально-профнлак- Все эти вопросы имеют не- фака смогут принять в ней са-
зачнтывает высказывание этого тнческие мероприятия. малое теоретическое и практи- мое непосредственное участие,
выдающегося организатора со- — Вы об этом говорите, ве- ческое значение. Ибо борьба с злокачественными
ветского з д р а в о о х р а н е н и я :  роятно, потому, что хотите при- — Какой доклад из шести новообразованиями (особенно 
«...усилия по изучению пробле- звать руководителей кружков заслушанных наиболее интерес- рак легких, рак кожи) это так 
мы сердечно-сосудистых заболе- к творческому содружеству? ный? же социально • гигиеническая
ваний не адекватны ее значе- — Совершенно верно. Такое — Все они хороши. Но если проблема. Тогда и преподавате- 
шпо. Это создает дополннтель- содружество должно быть не конкретно, то мне больше, по- ли гигиенических кафедр при- 
ные затруднения для выявления только между клиницистами и жалуй, понравились доклады дут на такую конференцию.
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Недостойный поступок
30 декабря члены коми

тета комсомола института 
на своем заседании обсуж
дали персональное дело сту
дентов В. Савостнна (201 
гр.) и А. Калугина (207 гр.).

В декабре, когда все со
ветские люди голосовали за

на-
и

лучших сыног} и дочерей на 
рода — кандидатов в 
родные судьи, Савостнн 
Калугин явились на избира 
тельный участок-для голосо 
вания в нетрезвом состоя
НИИ.

У Савостнна и раньше на

блюдалнсь случаи выпивок, 
за что • его предупреждали 
студсовет, преподаватели. 
Свое время, энергию Савос- 
тин растранжиривает на что 
угодно, только не на учебу. 
Поэтому он всегда имел 
плохую успеваемость.

Комсомольцы гневно осу
дили недостойное поведение 
Савостнна и Калугина во 
время политической кампа

нии — выборов в народные 
суды и решили:

Савостнна исключить из 
рядов комсомола, а Калуги
ну объявить строгий выго
вор с занесением в учетную 
карточку.

О. БАХАРЕВ, 
второй секретарь 

комитета 
комсомола.

АГИТАТОРЫ
ПОСТАРАЛИСЬ

Закончилась подписка на 
газеты и журналы на 1971 
год. Нынче она прошла бо
лее активно, чем в прош
лые годы. Выписано 285 
экземпляров газеты «Прав
да» (при плане 190), жур
налов ЦК КПСС —  222 эк
земпляра (при плане 190), 
855 газеты «Комсомольская 
правда», 417— «На смену!».

Молодежных журналов 
«Молодой коммунист»
выписано 29 экземпляров, 
«Комсомольская жизнь» 
108 экземпляров, то есть 
вдвое больше положенного, 
;«Медицинскую газету» 
выписали 388 человек, ме
дицинских журналов —  494. 
Всего подписано коллекти
вом института 5 611 экземп
ляров на 18 931 рубль.

Наиболее активно прове
дена подписка на кафедрах 
акушерства и гинекологии 
лечфака (ответств е н н ы й 
М. И. Пастухов), психиатрии 
(отв. А. Н. Потапова), фа
культетской хирургии (отв. 
А. Г. Орлова), 0 3 0  (отв. 
И. Г. Виноградов).

К сожалению, ни АХЧ, ни 
библиотека совсем но 
подписались на печатные 
издания.

Р. А. ЛАПИН, 
аспирант кафедры  

фармакологии.

Франция

года
с чужим сердцем
Француз Эммануэль Внт- 

риа отметил вторую годов
щину со дня пересадки ему 
чужого сердца.

Операция была сделана 27 
ноября 1968 года в клинике 
Сангин в Марселе. С тех пор 
в его груди бьется сердце 
20-летнего донора-солдата, 
который попал в автомобиль
ную катастрофу.

Согласно опубликованным 
данным, во всем мире 170 
пациентам было пересажено 
сердце, только 20 из них 
сейчас живы.

Внтрна, которому сейчас 
51 год, ведет размеренную, 
но активную жизнь. По ут
рам он обязательно делает 
легкую зарядку, совершает 
прогулку. Каждую неделю 
Внтрна посещает клинику, 
где проходит медицинский 
осмотр. (ТАСС)!

США

1 0 0  долларов в день 
за лечение

Американская профсо
юзная газета «Днстрнбью- 
тив уоркер» констатирует, 
что здравоохранение США 
переживает ныне серьезный 
кризис. Это ощущает на се
бе почти каждый америка
нец, независимо от своего 
экономического или полити
ческого положения.

По данным газеты, каж
дый день, проведенной аме
риканцем на больничной 
койке, включая стоимость 
клинических исследований, 
обходится ему в среднем в 
100 долларов.

С 1971 года оплата за 
пребывание в госпитале воз
растет еще на 15 процентов.

(ТАСС).
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